



Info des Betriebsrats der KSG Nr.22



Gedanken Zum Jahreswechsel

2015 neigt sich zu seinem Ende.
Zum Fest und auch zur Jahreswende,
Will jeder Frieden, ruhige Tage.
Auch der Betriebsrat- keine Frage-
Wünscht den Kolleginnen und Kollegen-
Viel Glück, Gesundheit, Gottes Segen.
Was wird das neue Jahr wohl bringen?
Wir wünschen euch vor allen Dingen-
Die Sicherheit der Arbeitsplätze,
Weniger Druck und kein "Gehetze".
Gerechte Chefs und Vorarbeiter,
Auch mal ein Lob, das hilft euch weiter.
Damit ihr es mit neuer Kraft,
In 2016 wieder „schafft“.
So wird vielleicht in Heidelberg,
Die KSG "Great Place to Work".
Doch wie erreicht man solche Ziele?
Organisiert euch - werdet Viele!
Dann erkämpft ihr eines Tages-
Den Abschluss des Tarifvertrages!
Doch von allein wird nichts geschehen-
Drum müssen wir zusammen stehen.
Und eins noch zur Geschäftsleitung:
Geht doch respektvoll mit uns um!
Wir brauchen grad, in dieser Zeit,
Vertrauen und Zusammenarbeit.